

Saõ Tomé

Agua para el hospital

El proyecto de

Beatriz Merino Reguera tenía como objetivo el desarrollo de una investigación sobre la forma en que es utilizada el agua en el único hospital de la isla de São Tomé



La investigación sobre patologías materno-infantiles es vital.



ALUMNA BEATRIZ MERINO REGUERA

ESTUDIOS

Antropología Social en Talavera de la Reina

UNIVERSIDAD
UCLM

CONVOCATORIA:

IV Edición del Programa de Prácticas y Proyectos de Cooperación para el Desarrollo de la UCLM.

Mi estancia se desarrolló en la ciudad de Saõ Tomé. Allí se instala el único hospital del país y uno de los puntos principales de mi trabajo de investigación.

La ONG con la que desarrollé mi pequeño trabajo es la ONG FUDEN (Fundación para el Desarrollo de la Enfermería). Tras reunirme con ellos y poner sobre la mesa los diferentes

proyectos que manejan, me interesé por él: "Garantizar la salubridad del hospital público de Saõ Tomé".

En el hospital trabajé mano a mano en los servicios de urgencias, maternidad y pediatría. En mi primer día de contacto con el medio sanitario pude percatarme de la falta de agua. Las enfermeras de los distintos servicios del hospital cargan sobre sus cabezas, grandes bidones de cinco a veinticinco litros, trasladándolos así dónde los necesitan. Las mujeres tras los partos se marchan a sus casas sin ningún lavado higiénico. Los bebés tampoco pueden recibir su baño diario.

Algo muy provechoso era la sesión que se llevaba a cabo de lunes a viernes en el servicio de pediatría, realizado por las enfermeras y una educadora. En una salita decorada con juguetes y libros, nos encontramos en una de las paredes un folio con las sesiones educativas que se les facilita a mamás y a niños durante los días laborales.